



Tagesordnung I Punkt 6.2 der öffentlichen Sitzung am 13. Mai 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-03-0048

Wiedereinführung eines Fahrgastbeirats

- Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen vom 01.04.2014 -
(- Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 3.4.2014 (BP 0146) -)

ESWE-Verkehr nutzt derzeit verschiedene Kommunikationswege, um Beschwerden und Anregungen von Fahrgästen entgegenzunehmen, u.a.:

- Homepage ESWE-Verkehr (Forum mit Anmeldung, Mail)
- Mobilitätszentralen
- ESWE vor Ort (in den Vororten in größeren zeitlichen Abständen)
- Stände bei Festen
- Wiedergabe von Anregungen über die Ortsbeiräte
- Initiativen der Fraktionen in den parlamentarischen Gremien

Somit stehen bereits heute eine Reihe von Kommunikationsmöglichkeiten zur Verfügung. Das Ziel muss sein, für alle Bevölkerungsschichten möglichst vielfältige Angebote zu schaffen. Daher ist es sinnvoll, über weitere Formen der Kommunikation zwischen den Verkehrsbetrieben und der Bürgerschaft nachzudenken.

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten,

im Aufsichtsrat ESWE-Verkehr eine Initiative anzustoßen, die weitere Kommunikationsmöglichkeiten schaffen soll. Dazu gehört auch die Überlegung, den Fahrgastbeirat in zeitgemäßer Form wieder einzurichten.

Beschluss Nr. 0091

Der Antrag wird abgelehnt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2014

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2014

Dezernat IV
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister